

M. O. G. Carrier, né à St-Henri le 8 décembre 1871, ordonné le 3 janvier 1897, décédé à Lévis le 19 juillet 1897.

M. N.-M. Huot, ancien curé de Lambton, né à l'Ange-Gardiennien le 10 mars 1835, ordonné le 20 septembre 1862, décédé à l'Hôpital-Général de Québec le 8 août 1897.

M. G. Lavoie aumônier de l'hospice de St-Ferdinand, né à l'Islet le 23 novembre 1867, ordonné le 17 janvier 1892, décédé à l'hospice de St-Ferdinand le 18 août 1897.

M. L. Couture, né à St-Pierre, I. O., le 21 mars 1868, ordonné le 19 mai 1894, décédé à St-François de Montmagny le 21 août 1897.

M. J. A. Beaulieu, né à Lévis le 13 février 1843, ordonné le 17 septembre 1892, décédé à Lévis le 23 novembre 1897.

M. C. Pouliot, né à St-Laurent, I. O. le 1er février 1815, ordonné le 7 février 1841, décédé à l'hospice St-Joseph de la Délivrance le 24 novembre 1897.

M. N. Bellenger, né à St-Roch de Québec le 21 décembre 1818, ordonné le 13 janvier 1844, décédé à N.-D. des Anges le 21 décembre 1897.

M. E. Dion, né à l'île aux Coudres le 1er mars 1828, ordonné le 17 décembre 1853, décédé à Fraserville le 3 décembre 1897.

Tribunaux de conciliation

Il existe en France, des tribunaux de conciliation, chargés de régler gratuitement certaines catégories de différends, qui naissent entre les habitants d'une même commune.

Ces tribunaux sont reconnus par la loi, qui ne permet le recours aux tribunaux judiciaires qu'après avoir préalablement soumis le litige aux tribunaux de conciliation.

Il est facile de comprendre qu'on prévient ainsi une foule de procès ruineux et qui n'ont guère leur raison d'être.

M. Chicoyne, député et rédacteur du *Pionnier*, voudrait doter notre province d'une institution de ce genre, et propose à l'approbation de la Chambre un projet de loi autorisant la création de semblables tribunaux.

Nous le félicitons, et nous espérons qu'il réussira à faire adopter une mesure destinée à rendre de précieux services à